



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de la concejala de Servicios Sociales, Patricia Berenguel, y el portavoz del equipo de Gobierno, José Crespo, ha recibido en el Ayuntamiento a voluntarios de la Asamblea Local de Cruz Roja, encabezados por la presidenta de esta institución humanitaria en la ciudad milenaria, María del Mar Ramos; y la coordinadora, Judith Cusio, para presentar la tradicional campaña del Sorteo de Oro, que se celebrará el próximo 23 de julio en Tarragona bajo el lema 'Este verano, ganemos el oro que más importa' y que repartirá más de 7 millones de euros en hasta 11.700 premios.

Cortés ha puesto en valor, un año más, y ha agradecido "la importantísima e imprescindible labor que hacéis desde Cruz Roja para ayudar a los más vulnerables de nuestra ciudad" y para la que "siempre encontraréis una mano amiga en este Ayuntamiento". Por ello, "queremos, nuevamente, respaldar este Sorteo de Oro, ya que el dinero recaudado en Adra se queda en la ciudad, para ayudar a quienes más lo necesiten". Además, el alcalde ha animado a sus vecinos y vecinas a participar en este sorteo, convencido de que "tendrá muy buena acogida", porque "los abderitanos y abderitanas hemos demostrado siempre ser gente solidaria".

Por su parte, Ramos ha explicado que "el Sorteo de Oro es un parte muy importante de la fuente de financiación de Cruz Roja, gracias a la cual podemos seguir llevando a cabo actividades y eventos en los que no hay ningún tipo de financiador, como por ejemplo los proyectos de ocio y tiempo libre para jóvenes, el proyecto de personas mayor, así como seguir trabajando con personas sin hogar". "Por ello, necesitamos la colaboración de todos los abderitanos y abderitanas para poder seguir trabajando por los ciudadanos de esta localidad, especialmente por los que más lo necesitan", ha insistido. Asimismo, la coordinadora ha informado de que "los boletos pueden adquirirse por la vía pública, a través de los voluntarios que los venden, así como en locales comerciales de Adra".

'Este verano, ganemos el oro que más importa'

Este 2024, el Sorteo se presenta en forma de diez boletos distintos, que reflejan las diez maneras que hay de ganar "el oro que más importa", contribuyendo a la labor de Cruz Roja. Y estas son: oro en protección, oro en voluntariado, oro en socorrismo, oro en futuro laboral, oro en compañía, oro en igualdad, oro en humanidad, oro en salud mental, oro en acogida y oro en éxito escolar.

Cabe recordar que, el Sorteo de Oro nace hace 45 años como una iniciativa solidaria para obtener los fondos que Cruz Roja necesita para llevar a cabo su labor humanitaria. En sus inicios, el sorteo era celebrado en Madrid y es en el 1992 cuando empieza a viajar a otras ciudades, siendo Ávila sucesora para albergar la celebración del sorteo. Desde entonces, han sido muchas las ciudades que han acogido este sorteo, siendo este año Tarragona la que se suma a las ciudades anfitrionas.

Adra, 30 de abril de 2024